

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

—

Montréal, le 5 octobre 2016 – Le projet du Stade de soccer de Montréal conçu et réalisé par Saucier+Perrotte architectes/HCMA remporte un titre argent dans la catégorie *ARCHITECTURAL DESIGN/Recreational Architecture* de l'édition 2016 du *American Architecture Prize*.

Pour voir le projet sur le site de l'*American Architecture Prize* :
<https://architectureprize.com/winners-2016/winner.php?id=2553>

Pour consulter le site de Saucier+Perrotte architectes :
<http://saucierperrotte.com/>

—

Source:

Marie-Eve B. Sévigny
Responsable des communications
Saucier+Perrotte architectes
mesevigny@saucierperrotte.com